



教育スローガン

＜夢実現・自立＞に向けがんばる長嶺っ子の育成  
(将来社会の一員として、自立・貢献できる児童の育成)

❖ 2020年も保護者・地域の方々にはいろいろお世話になりました。

今年度は、保護者の方々等へ、子ども達の晴れ舞台を見ていただく機会を持てずにいましたが、やっと13日(日)学習発表会が実施できました。例年より、目の前で演技を見ていただく事ができた事は良かったと思っています。保護者の皆さんの前で演技する子ども達は、いつも以上に張り切り、最高の演技を見せてくれました。写真ではありますがその様子をお届けします。(PTA 広報部が特集をくんでくれています。一緒にご覧ください)

今年度も残すところ三ヶ月、コロナ渦の中、いろいろご協力を頂きました。

2021年良いお年をお迎えください。併せまして、本校教育活動へのご支援・ご協力を宜しくお願いいたします。

テーマ 2020年全集中！！ 笑顔の呼吸で最高の学習発表会

1年生 玉入れ・ダンス (マスカット)

マスカットの曲でかわいいダンスを見せてくれた1年生。玉入れ決戦の結果順位を発表するとき。☆一位「やってみよう」☆二位「勇気100%」☆三位「香水」。その順位の気持ちにピッタリの振り付けと曲が合っていて笑わせていただきました



なわとびと銀の刀、今年大ヒットした「鬼滅の刃」の音楽に合わせて銀の刀を振り上げたり、切ったりする刀のイメージは格好良くて、かわいいダンスでした。縄跳びも上達しました。この曲を聴いたり、映画等を見ると2年生は振り付けで踊りたくなるかもしれません。

3年生 とんで、まわして  
ハッピーダンス！！

「サクランボ」の曲に合わせて縄跳びのいろいろな技に挑戦。長縄飛びではグループで取り組んでいました。そして、カラフルな傘を片手に、NiziUの「メイクユーハッピー」では難しいステップもみごとクリアー、技とかわいさの詰まった演技でした。



2年生  
呼吸を合わせてレッツダンス



4年生  
力強く着実に大宇宙へはばたけ！

鉄腕アトム曲の曲によって、クラス色違いの大きな旗を持ち登場。振り上げる強さに響く音、銀河鉄道999の曲では体形の交差や移動、「終わり始まり」では旗をつなげウェイブをつくりあげました。力強く羽ばたいた4年生。次の目標におかたつて・・・さらに前進です。



6年生  
2020 長嶺っ子エイサー

運動場に響きを渡った。大太鼓とパーランクーのリズムを刻む音。「ダイナミック琉球」そして「三線の花」の曲にのり衣装つけて踊る姿。沖縄のエイサーは伝統そして後輩達のおこがれの演技でもあります。真剣な演舞がカッコ良かった6年生。ありがとうございました。



5年生  
空手 長嶺流



仲本塾長の指導を受けながら、必死で空手にチャレンジした5年生。練習を進めていくうちに型を覚え、突きや蹴りにも力が入り迫力が出てきました。見事に正座をこなし、演舞が進んでいきます。音楽として流れた「少林寺サッカー」や「ドクターX 外科医 大門未知子」のテーマがその場の空気感をだしてましたね。真剣にのぞむ5年生がとてもステキでした。

